



ぴーすだより

R6年10月号

今年も良い天候に恵まれた柏葉まつり。多くの方にご来場いただきました。

この場をかりて、お礼申し上げます。ありがとうございました。

何よりお祭りを盛り上げてくださった、地域のボランティアの皆さん、学生の皆さんありがとうございました。余興も沢山あり、お祭りって楽しい雰囲気を感じ、柏葉荘の子どもたちも退所児たちも「柏葉まつりはこうでなくちゃ」と大喜びしていました。

そして、今年は（も）食べ物美味しかったとお声をいただきました。綿あめがレインボーだったとか、フロートの味が選べたとか、カレーが人気でご飯が追いつかなかったなどなど良かった～なんでも美味しくって。コロナが明けて2年目で、実は、コロナ禍で採用した職員は全くの未経験、昨年度ようやく経験した職員もいる中で5月から準備を始め、本当に職員も良くがんばりました。手落ちの数々もあったかと思いますが、子どもたちの笑顔でお許しください。そして、ステージ発表でなぜかこの日に限って眼帯で登場した、

「JUNさん」ですが、今大注目のシンガーソングライターです。CMなどでも歌声が聞けるそうです。柏葉荘の卒園児です。応援よろしく願いいたします。

施設長 高津 ひろみ



柏葉まつり

招待行事とお祭り

今年も柏葉まつりが開催されました！天候が心配でしたが、柏葉まつり当日の天候は晴天となりました。

地域の方のご協力により、出店が沢山並び、ステージ発表も賑わっていました。NEWメニューとして、「ラーメン」が加わり、子ども達に大盛況でした。

今年も、ぴーすの子ども達は、もえぎ色のダンス発表に参加しました。日頃のダンスレッスンの成果を発揮することが出来、子ども達にとってとても良い経験の場となりました♪

9月の三連休は、楽しい行事がいっぱいでした！地域の神社でお祭りがあり、お祭りに行ってきました。ベビーカステラやリゴ飴、美味しいものが沢山あり、気が付くとあっという間に夕方になっていまし

また、「青空フェスティバル」に今年も参加させて頂きました。毎年招待頂き、ありがとうございます。



HAPPY HALLOWEEN

10月の予定

10/7 福井野中学校 振替休日

10/14 スポーツの日

10/31 福井野中学校 学年合唱発表会



いつもお世話になっております。

日頃から、本施設へのご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

「ぴーす便り」を発行いたしましたので、ご一読頂けますと幸いです。

今後ともよろしく願い致します。

ぴーす職員一同